

Autorradio Pioneer DEH-S520BT

buen modelo, me gustó. Me lo compré con la música del coche. Instalé dos engranajes en la parte delantera, pegué los tweeters allí. Detrás es lo mismo solo que sin tweeters) Vale la pena subir. Cuando instalé el sonido, me di cuenta de que mi grabadora de radio no tiraba de la. Se apresuró a elegir. Esta opción es una gran historia. Con procesador y ajuste de sonido por canal. Y tres salidas de línea. Simplemente creo que es una gran opción. También sin contacto por cable con el teléfono. Bueno, para mí estas características a este precio son solo una oferta elegante))